



▲第37回グルメショーのブースも非常に盛況で注目を集めていた

品を厳選。砂糖は四国産の和三盆を、醤油には2024年に開かれた第51回全国醤油品評会で農林水産大臣賞を受賞した、イチビキ(株)の「食品添加物無添加 国産しょうゆ」を用いた。

「保存料や化学調味料を用いずに100%植物由来に、そして日本産にこだわって厳選した様々な素材を試行錯誤を繰り返しながら配合し、目指す味に近づけていきました」(山本氏)

トライ＆エラーの末、肉本来の味を際立たせる旨味と甘み、伝統的な和三盆を使つたきめ細かい上品な味わいを持つ究極のBBQソースに到達した。

「食のエキスパート」も太鼓判を押し、祖母はその味に感動した。

品を厳選。砂糖は四国産の和三盆を、醤油には2024年に開かれた第51回全国醤油品評会で農林水産大臣賞を受賞した、イチビキ(株)の「食品添加物無添加 国産しょうゆ」を用いた。

「保存料や化学調味料を用いずに100%植物由来に、そして日本産にこだわって厳選した様々な素材を試行錯誤を繰り返しながら配合し、目指す味に近づけていきました」(山本氏)

トライ＆エラーの末、肉本来の味を際立たせる旨味と甘み、伝統的な和三盆を使つたきめ細かい上品な味わいを持つ究極のBBQソースに到達した。

「食のエキスパート」も太鼓判を押し、祖母はその味に感動した。

山本氏は大学時代、和敬塾という男子学生寮で暮らしていた。そのオーナーがイチビキ(株)の経営者を紹介してくれた。もともと同社商品の品質を知っていた山本氏にとっては頗つてもない話だ。すぐさま連絡をとり同社を訪れた。製造ラインや工程などの課題もあり、結果的に契約には結びつかなかつたが、山本氏の想いを汲み取り、ある企業を紹介された。その企業の社長はさらに、(株)グルメスホールディングスの鈴木信輝社長を紹介してくれた。ハラール食品、高級ド

ももちろん試作品が完成して終わりではない。商品化において次のハードルとなるのが製造工場だ。最高級の素材を用いたこだわりの商品であるために製造量が限られる。小ロットの、かつ極めて繊細な製造工程に対応する工場を求め、山本氏は父や協力者の伝手を頼り、ネットで調べ、こだわりの商品を扱うスーパー・マーケットに仕入れ先を聞き、何百社という企業に電話したが、契約には結びつかなかつた。

打開のカギとなつたのはそこでもう一人」だった。

山本氏は大学時代、和敬塾という男子学生寮で暮らしていた。そのオーナーがイチビキ(株)の経営者を紹介してくれた。もともと同社商品の品質を知っていた山本氏にとっては頗つてもない話だ。すぐさま連絡をとり同社を訪れた。製造ラインや工程などの課題もあり、結果的に契約には結びつかなかつたが、山本氏の想いを汲み取り、ある企業を紹介された。その企業の社長はさらに、(株)グルメスホールディングスの鈴木信輝社長を紹介してくれた。ハラール食品、高級ド

山本氏の熱い想いと、奇跡の出会いが製品化を実現



株式会社ITADAKI

贈答用途に特化した、奇跡のBBQ SAUCE開発秘話

HIGH QUALITY JAPANESE BBQ SAUCE K/YAIBA

◀希少な素材、自然由来の調味料で食材本来の味を生かし、独自の風味と調和のとれた味わいを実現

URL: <https://itadaki-yaiba.com/>

新たな需要を創造・開拓する商品と言えるかもしれない。

第37回グルメショウに出展し、

フレード部門の審査員特別賞を受賞した(株)ITADAKIの「HIGH

QUALITY JAPANESE BBQ SAUCE K/YAIBA (以下、K/YAIBA)

は熱い想いが引き寄せた

同社代表取締役 山本亜門氏に

開発の経緯を聞いた。「K/YAIBA」は熱い想いが引き寄せた

奇跡の出会いから生まれた商品だ。

父の夢を継ぎ、祖母のレシピをもとにした究極のソースを志向

実業家・起業家が多い家系に生まれた山本氏は、自身もかねてから起業への想いを抱いていた。早稲田大学卒業後、大手人材会社に就職。兼業が認められていたこともあり、30歳を迎えるのを前にサラリーマンと実業家、二足のわらじを履くことを決意した。

注目したのはMade in Japanの食品だ。円安やインバウンドの伸長もあって、和食や日本の食文化、そして日本産、日本製の食品への関心は高まっている。また、「亜門」という名前は山本氏の父がアジアと日本世界をつなぐ門となれ、との想いを込めて名付けた、という。「日本全体にある種の閉塞感が

漂い、将来への不安なども聞こえる中で、若者が中心となり海外から外貨を稼げるような仕組みをつくりたい、それが自分の使命なのではという想いがありました。また父も食品事業に携わった経験があり、その想いを継ぎたいという考えもありました」(山本氏)。

山本氏の父も以前、他の事業と並行して、食に関わる事業を開いていた。2018年には地元の山口県下松市の「当地グルメである牛骨ラーメンのお店を、ラーメン激戦区である東京・小川町界隈にオープン」。コロナ禍の影響で閉店したが、ラーメン通からは評判で、グルメサイトなどの評価も非常に高かった。その時の社名が「アーラー」という名前は山本氏の父がアジアラリー・マンと実業家、二足のわらじを履くことを決意した。

注目したのはMade in Japanの食品だ。円安やインバウンドの伸長もあって、和食や日本の食文化、そして日本産、日本製の食品への関心は高まっている。また、「亜門」という名前は山本氏の父がアジアと日本世界をつなぐ門となれ、との想いを込めて名付けた、という。

「日本全体にある種の閉塞感が

存在しないハイエンドのBBQソースをつくりたい、と考えました。通常、食品の商品開発では相手に存在しないハイエンドのBBQソースを作りたい、と考えました。山本氏の父も山本氏の想いを後押し。さらに山口県内で複数の飲食店を経営し、商品開発などの経験が豊富な「食のエキスパート」も山本氏の想いに共鳴して名乗りを上げてくれた。

三人が中心となり、2024年3月に(株)ITADAKIが創業した。

同社として最初の商品をBBQ自作しており、評判だつたらだ。

ソース「K/YAIBA」はすでに世の中にたくさん存在しています。

誰もつくったことがない、世の中

に存在しないハイエンドのBBQソースをつくりたい、と考えました。

ソースをつくりたい、と考えました。

ソースをつくりたい、と考えました。